

Bronze-Medaille für Sebastian Dietl bei der Süddeutschen

In Eisenberg in der Pfalz trafen sich am Samstag, 9.07.11 bei besten Bedingungen die Junioren/-innen um den Süddeutschen Meister zu ermitteln. So machte sich auch Sebastian Dietl, unser Diskuswerfer, auf, um nach der eher enttäuschenden Leistung bei der Junioren DM (10. Platz mit 49,96), um sich der Konkurrenz zu stellen. Erklärtes Ziel des 20-jährigen war es, hinter Salzer und Wrobel, den beiden Stuttgartern, sich den letzten Podestplatz zu ergattern und dabei möglichst die deutsche Norm der Männer (53 m) zu überwerfen.



Nach einem vielversprechenden Einwerfen begann der Großwallstädter mit einem Wurf auf 50,86 m und setzte sich damit gleich auf Platz drei, dicht gefolgt von Daniel Tobis mit 50,58 m, der sich im Laufe des Wettbewerbes jedoch nicht mehr steigern konnte und Vierter wurde. Nach einem ungültigen 2. Versuch schleuderte Sebastian den 2-kg-Diskus auf 51,70 m und sicherte sich damit den begehrten dritten Platz. In den weiteren Würfen sollten nun die 53 m

fallen, was ihm an diesem Tag aber nicht gelang. Sieger wurde wie erwartet Michael Salzer vor David Wrobel.

[vollständige Ergebnisliste](#)